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Mentre siamo in chiusura del nostro giornale (ore 14.30), il consiglio 
comunale di Foggia si appresta a votare Lia Azzarone (PD) Presidente del 
Consiglio Comunale e Concetta Soragnese (FdI) a Vicepresidente del 
Consiglio Comunale. Un tris di donne che vedrà aggiungersi anche una 
figura femminile come Vicesindaco. Comune di Foggia, quindi, a trazione 
femminile e non è un caso perchè queste donne hanno lottato per 
conquistarsi un posto di comando, per dimostrare di poter essere in 
grado di dare impulsi diversi rispetto al passato. Staremo a vedere.

DONNE AL COMANDO. 
NON E' UN CASO

Lia Azzarone (Presidente del Consiglio Comunale, Concetta 
Soragnese (Vicepresidente), Maria Aida Episcopo (Sindaca)



C'è confusione nell'aula che ospita il 
consiglio comunale. I consiglieri sono 
più o meno puntuali permettendo l'avvio 
della riunione poco dopo le ore 10. La 
grande a�uenza di giornalisti, 
esponenti politici e curiosi rende più 
di�cile l'avvio. Finalmente si comincia. 
Il Consiglio comunale viene aperto dalla 
pregiudiziale del consigliere comunale 
Giuseppe Mainiero, che ha ribadito 
l'essenza del suo ricorso riguardo il 
presunto errore nelle comunicazioni 
della Episcopo nel rimuovere gli ostacoli 
per il suo ruolo di Dirigente Scolastico 
Provinciale, così come le incompatibilità 
dei consiglieri eletti Nunziante ed 
Emanuele. Mainiero attacca (lo fa 
cercando un microfono che funzioni, 
scoprendo che ci sono lavori da fare al 
sistema di amplificazione), la Sindaca 
risponde, con toni decisi. "Sono in 
aspettativa, quescienza funzionale 
espressa nei termini di legge, saranno i 
giudici (il 6 febbraio 2024) a decidere chi 
ha ragione". 

• IN PRIMO PIANO

In apertura dell'assise il 
ricorso di Mainiero per la 

decadenza della Sindaca, che 
sarà discusso in Tribunale il 

prossimo 6 febbraio 2024. 

INSEDIAMENTO TORTUOSO 
PER IL CONSIGLIO COMUNALE

I consiglieri comunali sono invitati a 
votare ad andare avanti, attendendo di 
conoscere ulteriori approfondimenti da 
parte del Segretario Generale nella 
prossima riunione del consiglio 
comunale. E, così, finalmente il consiglio 
può procedere con gli accapi all'ordine 
del giorno, che prevede l'intervento del 
primo cittadino e, successivamente, 
l'elezione del Presidente del Consiglio 
Comunale, del vicepresidente del 
consiglio (ruolo spettante alla minoranza) 
e i componenti dell'U�cio Elettorale. 



"E' l'emozione di una donna, la prima 
donna Sindaca di questa città". Maria 
Aida Episcopo apre così il suo intervento 
dopo l'insediamento nel consiglio 
comunale di questa mattina a Palazzo di 
Città, raccontando il suo percorso di vita 
evidenziando il coraggio e l'orgoglio con 
cui ha affrontato i diversi momenti non 
facili, ma poi vuole fare chiarezza su 
quali saranno i rapporti con "certi" 
mondi. Poi la Sindaca annuncia di essersi 
dimessa da Dirigente scolastico giorno 8 
novembre, quindi non può "sospesa".

"Cicatrice enorme e punto di non 
ritondo quella dello scioglimento del 
consiglio comunale per Foggia. Mi 
impegno che in questo Palazzo gli 
interessi personalistici non 
troveranno più spazio e saranno 
denunciati". La Sindaca esprime 
solidarietà e sostengo a chi ha perso 
il lavoro facendo riferimento ai 
lavoratori della G&W. "Penso ai 
lavoratori dello stabilimento ex Tozzi 
Sud lasciati in mezzo ad una strada. 
Siamo con loro, non li lasceremo soli".

"Ora è tempo di lavorare. 
Foggia non può aspettare"
Nell'intervento di insediamento della Sindaca Episcopo traspare 

commozione e voglia di agire nell'interesse della cittadinanza



Scopriamo gli eletti in 
consiglio comunale

DI GIANNI GLIATTA

Oggi primo Consiglio Comunale per i 
nuovi 32 consiglieri eletti. Dopo 50 
giorni dall’esito delle elezioni 
amministrative di Foggia e dopo 960 
giorni dall’ultimo consiglio prima del 
commissariamento. Alla conclusione 
delle verifiche, in seguito ai ricorsi 
presentati da diversi candidati, l’unico 
rientrato tra gli eletti è Nicola Formica 
del Movimento 5 Stelle che scavalca 
Francesco Saverio Salemme. Ci sono 
tre dati significativi, due positivi e uno 
negativo. La nuova consiliatura vede 
un buon ricambio tra i banchi di 
palazzo città. Dei 32 eletti solo 1/3 
aveva già ricoperto la carica e poi c’è 
una discreta presenza giovanile, 
soprattutto tra le liste della 
maggioranza. Invece la nota dolente 
riguarda la presenza delle donne. Solo 
5 su 32 ovvero il 15,6%. L’età media 
della nuova assise comunale è 49,2 
anni. Media che potrebbe aumentare 
qualora entrassero Italo Pontone e 
Rita Palmieri al posto di Emanuele e 
Amatore, probabili assessori. Il più 
giovane è Mario Cagiano (PD), classe 
2000, mentre il più anziano e Nicola 
Formica (M5S) con 71 anni. Entrando 
nello specifico delle liste. Il Partito 
Democratico conferma Pasquale 
Dell’Aquila (capogruppo nella passata 
consiliatura), Lia Azzarone e Michele 
Francesco de Vito. 

Nella foto sopra la Sindaca di 
Foggia Episcopo, sotto il 
Presidente del Consiglio 
Comunale anziano Emanuele (il 
più votato)

Al momento della chiusura del 
nostro giornale non era ancora 
avvenuta la fase di dimissione 

dei consiglieri nominati in Giunta



Nuovi eletti sono Davide Emanuele 
(segretario cittadino), Alice Amatore 
e Mario Cagiano. Il Movimento 5 
Stelle conferma Giovanni Quarato 
mentre entrano per la prima volta 
Mario dal Maso, Lucia Aprile, 
Francesco Strippoli e Nicola 
Formica. La lista ‘Con Foggia’ elegge 
Achille Capozzi, Pasquale Ciruolo, 
Giulio De Santis e Antonio Pio 
Mancini, tutti alla prima esperienza. 
La lista ‘Tempi Nuovi per Foggia 
Azione’ manda in Consiglio una 
pattuglia tutta nuova: l’ex Vigile 
Urbano Paolo Pio Frattulino, 
Carmine Di Chiara e Antonello Di 
Paola. Per la lista ‘Italia del 
Meridione’  Pasquale Cataneo, che 
ritorna in Consiglio dopo 
l’esperienza nella prima consiliatura 
Landella. Infine c’è Benedetto 
Buenza per la lista ‘Popolari per 
Foggia’, anche lui alla prima 
esperienza. Tra i candidati sindaci 
eletti in Consiglio c’è il ritorno di 
Giuseppe Mainiero e Antonio De 
Sabato. Mentre per la prima volta 
entra Nunzio Angiola che porta con 
se anche Stefania Rignanese della 
lista ‘Angiola Sindaco’. 

Nell’ambito della coalizione di 
centrodestra Raffaele Di Mauro 
(candidato sindaco) torna in 
Consiglio dopo la breve avventura, 
nella precedente consiliatura, tra 
le fila della maggioranza 
landelliana. Per Fratelli d’Italia 
sono stai eletti in Consiglio: per la 
prima volta Maurizio Accettulli e 
Claudio Amorese (ex assessore 
della giunta Landella), mentre 
ritorna Concetta Soragnese, già 
presente nel precedente Consiglio 
in quota Lega. Forza Italia elegge 
Luigi Fusco (ex capogruppo di 
Fratelli d’Italia), già consigliere 
comunale di maggioranza nelle 
ultime due consiliature, e 
Pasquale Rignanese (nella foto a 
sinistra insieme a Luigi Fusco), 
anche lui ex consigliere della 
precedente maggioranza. Nella 
lista ‘Raffaele Di Mauro Sindaco’ è 
stato eletto Marco Pellegrino, alla 
sua prima esperienza. Nella lista 
‘Prima Foggia’ premiato Amato 
Franco Nunziante anche lui per la 
prima volta.



I fatti risalgono al 27 novembre quando 
una pattuglia di baschi verdi in servizio 
di perlustrazione delle strade ad intenso 
tra�co per il contrasto ai tra�ci illeciti 
individuava, grazie all’”occhio 
elettronico” di cui sono dotate le auto di 
servizio, un veicolo sprovvisto di 
assicurazione con una persona a bordo 
che viaggiava ad elevata velocità in 
direzione del capoluogo.
L’auto risultava intestata ad un soggetto 
già noto alle forze dell’ordine per cui 
veniva richiesto il supporto di un’altra 
pattuglia che si trovava in zona, di 
rientro a Foggia al termine di un’attività 
di controllo, e si procedeva ad intimare 
l’alt. Il conducente rallentava e, giunto 
in prossimità dei militari, ripartiva 
repentinamente tentando di investirli 
per darsi alla fuga a forte velocità. 
Iniziava un inseguimento nel corso del 
quale il fuggitivo creava situazioni di 
pericolo per gli altri utenti della strada e 
tentava più volte di speronare l’auto di 
servizio.

• CRONACA

Un foggiano di 29 anni è stato arrestato dai finanzieri del Gruppo 
di Foggia in esecuzione di un’ordinanza di custodia cautelare in 
carcere emessa dal Giudice per le indagini preliminari presso il 
Tribunale di Foggia su richiesta della locale Procura della 
Repubblica per le ipotesi di reato di traffico di sostanze 
stupefacenti, lesioni personali e resistenza a pubblico ufficiale.

SFUGGE AI FINANZIERI MA 
LASCIA 9KG DI EROINA.

L’inseguimento terminava in una 
rotonda nei pressi del Piazzale Anna 
De Lauro Matera ove l’auto in fuga 
andava ad incastrarsi tra un autotreno 
che impegnava la sede stradale e le 
auto parcheggiate in sosta.
A quel punto il fuggitivo aggrediva un 
finanziere che tentava di 
immobilizzarlo e scappava a piedi 
prima che gli altri militari riuscissero 
ad intervenire. 
Nell’auto veniva rinvenuto un borsone 
contenente oltre 9 kg. di eroina.



Abilità diverse, uguali diritti di 
realizzarsi! Le persone e il valore 
delle opportunità! È previsto per 
lunedì 18 dicembre p.v. alle ore 
18.00, il convegno: “Abilità diverse, 
uguali diritti di realizzarsi! Le 
persone e il valore delle 
opportunità!” organizzato dal 
Consorzio Opus presso il Cine – 
Teatro “Cimaglia” a Troia. Come 
già noto, il Consorzio Opus, 
assieme alle sue consorziate, è da 
sempre sensibile al tema delle 
abilità diverse e nei centri gestiti 
dal consorzio gli ospiti vengono 
spronati ad esprimere al meglio le 
proprie capacità in contesti di 
integrazione ed uguaglianza. 
All’evento interverranno, per 
discutere sull’argomento, la 
dott.ssa Valentina Romano, 
direttrice del Dipartimento 
Welfare Regione Puglia, il dott. 
Pasquale Ferrante, del 
coordinamento Regionale Forum 
Terzo Settore, il dott. Carmelo 
Rollo, presidente della Legacoop 
regionale. A spiegare il ruolo della 
banca nel “aiutare chi aiuta”, sarà 
compito del dott. Giuseppe 
Bonifacio Mimmo, di Banca Etica. 
All’interno del convegno è 
previsto anche l’intervento del 
dott. Carlo Rubino, presidente del 
Consorzio Opus che, coadiuvato

“Abilità diverse, uguali diritti 
di realizzarsi! Le persone e il 

valore delle opportunità!”

dall’ingegnere Giuseppe Sgobbo e 
dalla giovane studentessa di 
architettura Martina Caurio, 
presenterà il progetto per la 
realizzazione del “Villaggio Don 
Benzi”, in località Tavernazza in 
agro di Troia, su immobili e 
terreni abbandonati da anni; il 
villaggio diventerà centro 
d’inclusione, inserimento 
lavorativo, ludico e ricreativo per 
ragazzi diversamente abili. Le 
conclusioni saranno lasciate 
all’Assessore al Welfare, Politiche 
di Benessere Sociale e Pari 
Opportunità della Regione Puglia, 
dott.ssa Rosa Barone. Si allega la 
locandina dell’evento.



Si è tenuta nell’Auditorium “Pasquale 
Trecca” dell’Ordine dei Medici Chirurghi e 
Odontoiatri della Provincia di Foggia, 
preceduta dal saluto del Presidente Dott. 
Pierluigi De Paolis e del Presidente della 
Commissione Albo Odontoiatri Dott. 
Pasquale Pracella, la Cerimonia del 
Giuramento e consegna del tesserino di 91 
medici neo iscritti per il giuramento di 
impegno al rispetto del Codice di 
Deontologia. I giovani medici hanno 
giurato fedeltà ai principi etici e 
deontologici dinanzi ai rappresentanti della 
professione, i colleghi del Consiglio 
Direttivo dell’Ordine, alla presenza dei 
colleghi che hanno raggiunto l’importante 
traguardo dei 50 anni di laurea, difronte 
alla collettività, rappresentata dalle proprie 
famiglie. 

Il Consiglio Direttivo per sottolineare 
l’importanza del patto, fatto di regole di 
autogoverno, che i giovani medici 
hanno sottoscritto in tale occasione, si è 
inteso additare loro quali fulgidi esempi 
di “Buona Medicina” i professionisti 
veterani della carriera medica che 
hanno saputo tenere alto il decoro della 
professione in un arco di tempo così 
lungo. Il giorno, o meglio la festa del 
giuramento per ogni nuovo dottore 
iscritto all’Albo dei Medici Chirurghi 
ovvero degli Odontoiatri è il momento 
di a�ermazione dell’Essere Medico e 
l’occasione per sugellare il patto morale 
che ogni medico stipula con la 
Comunità di appartenenza quando si 
accinge al cimento della professione.

UN GIORNO DI FESTA 
PER I MEDICI FOGGIANI



IL GAL TAVOLIERE 
TORNA A SORRIDERE

Il Consiglio di Amministrazione 
esprime soddisfazione ed un 
profondo apprezzamento per il 
finanziamento ottenuto per la 
Strategia di Sviluppo 2023-2027, 
frutto di una collaborazione 
efficace con i Comuni dell'area del 
Tavoliere. La fiducia riposta dalla 
Regione ha trovato riscontro nel 
sostegno ricevuto, garantendo pari 
opportunità di crescita e sviluppo 
ai nostri territori. Un plauso 
particolare va all'Assessore Donato 
Pentassuglia, al Presidente 
Emiliano e all'intera Giunta 
Regionale, il cui impegno e 
tempestività hanno reso possibile 
l'assegnazione di un fondamentale 
finanziamento pari a 5,5 milioni di 
euro. Tale investimento consentirà 
l'attuazione della progettualità di 
sviluppo delineata per il 
quadriennio in corso. 

Questa decisione rappresenta un 
riconoscimento non solo della qualità 
della strategia presentata, ma anche 
dell'operato incisivo svolto durante la 
precedente programmazione. Il GAL 
Tavoliere ha saputo centrare gli 
obiettivi di spesa e ha sostenuto 
numerose e rilevanti iniziative per il 
progresso e lo sviluppo della nostra 
comunità. Il CdA desidera inoltre 
ringraziare calorosamente tutti coloro 
che hanno contribuito a questo 
risultato, con un particolare 
ringraziamento ai Sindaci dei Comuni 
dell'area del Tavoliere e ai 
rappresentanti istituzionali che hanno 
speso il loro supporto e la loro fiducia 
nella nostra visione di crescita e 
sviluppo. Si guarda al futuro con 
entusiasmo e determinazione, 
consapevoli che questo finanziamento 
rappresenta un passo importante verso 
un Tavoliere più prospero e vibrante.



Si terrà venerdì 15 dicembre dalle ore 15.30 e 

sabato 16 dicembre        dalle ore 9.00 presso 

l’Aula Magna del Dipartimento di Giurisprudenza 

dell’Università degli Studi di Foggia, il Congresso                    

“Giornate di Attualità in Reumatologia”. 

Responsabile Scientifico dell’evento è il Prof. 

Francesco Paolo Cantatore, Direttore della 

Struttura Complessa di Reumatologia 

Universitaria del Policlinico di Foggia e Professore 

Ordinario di Reumatologia dell’Università degli 

Studi di Foggia. Segreteria Scientifica Prof.ssa 

Ada Corrado, Professore Associato di 

Reumatologia e Direttore della Scuola di 

Specializzazione in Reumatologia dell’Università 

degli Studi di Foggia.

Scopo del Convegno è quello di indirizzare lo stato 

attuale                            delle conoscenze nel campo 

delle malattie reumatologiche verso una diagnosi 

sempre più precoce                 di patologie spesso 

difficili da diagnosticare al fine di determinarne la 

remissione precoce. “I recenti progressi sulle 

conoscenze riguardo la patogenesi e la evoluzione 

clinica delle patologie reumatologiche hanno 

moltiplicato le strategie diagnostiche e 

terapeutiche – dichiara il Prof. Francesco Paolo 

Cantatore. Numerosi elementi fanno pensare 

che, fin dalle prime fasi, vengano a determinarsi 

processi infiammatori importanti che 

condizionano il successivo andamento della 

malattia. Non sempre è facile effettuare una 

diagnosi precoce al primo manifestarsi della 

malattia, per cui spesso il ritardo diagnostico è 

elevato. Il primo passo è quello di identificare 

precocemente la malattia mettendo in atto rigidi 

protocolli di diagnosi differenziale”.

“Giornate di Attualità in Reumatologia” 
venerdì e sabato in Università a Foggia
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20
23L'arte dell'inconscio

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Una tesi di 
laurea per 

raccontare i 
Fucacoste



“La magia del 
Natale” entra 
con i bambini 
nella caserma 

dei Carabinieri
È stata intitolata “La magia del 
Natale” l’iniziativa organizzata il 12 
dicembre scorso dalla Compagnia dei 
Carabinieri di Lucera, in 
collaborazione con l’Istituto 
comprensivo “Manzoni-Radice”. 
Nel cortile della caserma di Via San 
Domenico, i piccoli cittadini sono 
stati accolti dal Maggiore Marco 
Vivaldi, dal Maresciallo Capo Antonio 
Pistillo e da tutta la Compagnia dei 
carabinieri di Lucera. I bambini hanno aiutato i militari ad 

addobbare la caserma, hanno cantato 
brani natalizi e hanno avuto modo di 
confrontarsi in uno spazio di 
riflessione dedicato al tema “Da 
grande farò il carabiniere”. 
Dopo lo scambio di auguri, una 
preghiera davanti al presepe e i saluti 
del Maggiore Vivaldi e della dirigente 
Maria Concetta Bianco, i carabinieri 
hanno consegnato alcuni doni. 
L’iniziativa è stata organizzata con 
l’obiettivo di avvicinare i cittadini più 
giovani all’Arma dei carabinieri e a 
tutte le Forze dell’ordine, 
trasmettendo fiducia e senso di 
protezione.  



Mostra di pittura dell’artista internazionale che ha 
esposto a Parigi, Londra, Barcellona e Washington

Sarà inaugurata sabato 23 dicembre, alle ore 18,30, al civico 114 di Corso Europa 
a Carlantino la mostra di pittura “L’arte dell’inconscio” realizzata dalla brava e 
famosa artista internazionale Gheorghita Ouatu. L’artista italiana, nata a Tulcea 
in Romania, vive in Italia dal 2004 ed ha esposto le sue opere in mostre 
collettive in tutto il mondo, da Parigi a Londra, da Budapest a Barcellona fino a 
Dubai, Miami e Washington. “Siamo davvero onorati di ospitare qui a Carlantino 
una mostra di un’artista che ha ricevuto diversi riconoscimenti ma soprattutto 
consensi di importanti critici d’arte – ha dichiarato il sindaco di Carlantino, 
Graziano Coscia – un onore avvalorato dal fatto che la pittrice ha anche vissuto 
qui a Carlantino per un paio di anni”.La mostra resterà aperta fino al 31 
dicembre e sarà possibile visitarla dalle ore 10,00 alle ore 12,00 e dalle ore 17,00 
alle ore 20,00.



L’antropologia di Orsara in una tesi di 
laurea: Fucacoste tra passato e futuro

Venerdì 15 dicembre, in aula consiliare, sarà presentato uno studio 
di 120 pagine sul 1° novembre orsarese. Il sindaco Simonelli: 
“Lavoro articolato, ricerca approfondita su una festa antichissima 
e sempre viva”. Concetta Terlizzi, delegata alla Cultura: “Sulle 
feste del fuoco vogliamo fare rete con tutta la Puglia”

Per la sua laurea in Lettere, ha realizzato e 
discusso una tesi su “Fucacoste e cocce 
priatorje”, la festa dei fuochi e delle zucche che 
si tiene ogni 1° novembre a Orsara di Puglia. 
Venerdì 15 dicembre, Francesco Quitadamo, 
autore della tesi, presenterà il proprio studio 
nell’aula consiliare orsarese, a partire dalle ore 
18. Ad aprire il pubblico incontro saranno il 
sindaco Mario Simonelli e la delegata 
comunale a Cultura ed Eventi, Concetta 
Terlizzi.
“Sui Fucacoste”, spiega Mario Simonelli, 
“finora sono state realizzate tre tesi di laurea. 
Quella di Francesco Quitadamo, però, è la 
prima ad essere stata presentata all’Università 
degli Studi di Foggia. Si tratta di un lavoro 
piuttosto articolato, realizzato da una persona 
che da oltre 20 anni segue, racconta e 
promuove il 1° novembre di Orsara di Puglia. 

La tesi che sarà al centro del dibattito di 
venerdì 15 dicembre s’intitola “Fucacoste e 
cocce priatorje, il 1° novembre di Orsara di 
Puglia: una festa fra tradizione e 
cambiamento”. Si articola in quattro capitoli, 
118 pagine, 61 pubblicazioni citate nella 
Bibliografia, con i due terzi del lavoro 
incentrati sugli elementi che fanno dei 
“Fucacoste” una miniera inesauribile dal 
punto di vista dell’indagine antropologica. La 
tesi prende le mosse dall’analisi 
antropologica di una serie di elementi 
primordiali che caratterizzano l’antichissima 
festa orsarese: l’origine delle feste di paese 
come momento che segna il tempo ciclico 
tra vita e morte, semine e raccolti; il ruolo e i 
significati simbolici e di rappresentazione 
del fuoco e del cibo; il rapporto con la terra 
delle civiltà contadine.



Imparare l'arte per una crescita sociale
Un’esplosione creativa in grado di 
sintetizzare un anno di lavoro incentrato 
sulla bellezza. Anzi, sulla bellezza della 
legalità. È quanto avrà luogo questo 
pomeriggio alle ore 17.30 presso l’aula 
magna della Scuola Secondaria di I Grado 
“G. Bovio” di Foggia, a completamento del 
progetto dal titolo Impara l’Arte, 
realizzato dall’aps Il Cerchio della Vita in 
collaborazione con Possibili Scenari e con 
l’associazione I Semi, sostenuto dalla 
Regione Puglia  Prenderanno parte 
all’incontro non solo gli alunni 
protagonisti di questo straordinario 
percorso creativo di cittadinanza attiva, 

ma anche docenti e famiglie, con un invito 
diretto alla stampa affinché voglia diffondere 
un messaggio di speranza e legalità tra le 
giovanissime generazioni. Un pannello 
murale di 5 metri per 2,5 ispirato ad una 
celebre opera di Keith Haring, straordinario 
graffitista americano e iniziatore della nuova 
pop art mondiale. Un uomo-bersaglio al 
centro della scena, con una “X” piantata sul 
cuore, attorniato da titoli di cronaca in grado 
di amplificarne il senso. Questo, in estrema 
sintesi, il soggetto scelto e realizzato dagli 
alunni della Bovio durante un anno di 
incontri con professionisti di settore, tra 
educatori, terapeuti, giuristi e creativi. 

Scuola Bovio - Foggia
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IN VISTA DEL DERBY

Poco fa è stato ufficializzato 
l'esonero dell'allenatore rossonero. 
Mister Cudini da oggi, 
ufficialmente, non è più 
l'allenatore del Foggia. La squadra 
sarà affidata temporaneamente al 
Mister dell Primavera 3 
Massimiliano Olivieri. Quindi, da 
oggi si apre il toto allenatore, il 
successore di Cudini che potrebbe 
essere uno dei nomi fatti negli 
ultimi giorni (ad esempio Pasquale 
Padalino) o figura completamente 
estranea all'ambiente foggiano, 
ipotesi anche plausibile.

E la Foggia sportiva comincia ad 
accusare una certa stanchezza dal 
punto di vista gestionale del club 
che qualche mese fa sfiorava la 
promozione e che portava circa 
ventimila persone sugli spalti dello 
Zaccheria. Voci che da qualche ora 
sembrano prendere i connotati 
della conferma di qualcosa che si 
muove dietro le quinte e che da un 
momento all’altro potrebbe 
portare a situazioni nuove in seno 
al club di Via Gioberti. Dopo la 
smentita di qualche giorno fa il 
commercialista di Cerignola 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

ESONERATO 
MISTER CUDINI



Francesco De Cosmo è tornato 
a parlare e si sbilancia sulla 
reale possibilità di un 
passaggio ad un gruppo di 
imprenditori cerignolani da lui 
rappresentati. Si starebbero 
valutando le possibilità di 
subentro con il Presidente 
Nicola Canonico deciso più che 
mai a passare la mano ma che 
intanto ha provveduto ad 
onorare la scadenza del 16 
dicembre con i pagamenti di 
stipendi e oneri fiscali 
riguardanti i mesi di settembre 
e ottobre. De Cosmo esce allo 
scoperto e parla di trattativa in 
corso con questo gruppo di 
imprenditori ofantini ma che si 
starebbe tentando di allargare 
anche a professionisti 
dell’imprenditoria foggiana.

L’operazione sarebbe difficile e 
che si starebbero valutando tutte 
le carte, il bilancio e i contratti in 
essere di tutti i calciatori in rosa. 
Dovesse andare in porto l’accordo 
si aprirebbero nuovi scenari in 
casa Foggia con Giuseppe 
Raffaele che sarebbe il nome sul 
quale punterebbe il nuovo 
gruppo per la panchina oltre a 
nuove figure che andrebbero ad 
operare all’interno del sodalizio, 
dal Direttore Sportivo Matteo 
Lauriola al Direttore Generale 
Vincenzo Todaro.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Vincere il derby possibilmente 
senza soffrire come accaduto a 
Francavilla, ma soprattutto 
gestire al meglio il risultato in 
caso di vantaggio, questo 
l’imperativo in casa Cerignola alla 
luce di quanto emerso nell’ultimo 
mese di campionato, in cui la 
formazione ofantina ha dilapidato 
la bellezza di tre vittorie in 
trasferta, gare in cui l’Audace è 
sempre passata in vantaggio, per 
poi venire recuperata ed

addirittura superata come avvenuto nel 
derby di Francavilla, salvo poi con 
Malcore su calcio di rigore ristabilire la 
parità. La speranza era quella di svuotare 
se possibile anche l’infermeria, che ad 
ogni modo resterà ancora abbastanza 
affollata, ma questo non dovrà essere 
una scusa, come confermato dallo stesso 
mister Tisci. . “ Le assenze non possono 
rappresentare un alibi, ma al tempo 
stesso non possono passare inosservate 
quando si fanno bilanci e si esprimono 
giudizi, difficilmente sottolineo le 
assenze, ho una rosa ampia e chi gioca 
deve sfruttare l’occasione al meglio”. 

TUTTE LE TAPPE DI UN 
DERBY NATO NEL 1936



Al momento sia Cerignola che 
Foggia viaggiano appaiate in 
classifica con 22 punti, ed il derby di 
Capitana oltre che uno scontro 
diretto che mette sul piatto tre 
punti pesanti per entrambe le 
formazioni, con cui allungare in 
classifica ma soprattutto portare 
quella giusta dose tranquillità. In 
casa ofantina vincere 
significherebbe riuscire a compiere 
quel passo in più rispetto alle ultime 
4 partite, dimostrando di aver fatto 
tesoro degli errori commessi, che ad 
oggi sono costati tanti punti in 
classifica. In casa Foggia vincere 
significherebbe portare almeno per 
una settimana una ventata di 
tranquillità, anche se nel Capoluogo 
in tanti ormai aspettano l’arrivo del 
nuovo tecnico ed un cenno da parte 
del Presidente, sparito dai radar da 
diverso tempo. Motivazioni dunque 
che intrecciate nel gioco della 
classifica, fanno si che il derby di 
preannunci abbastanza arroventato. 
Tanti i precedenti tra le due 
formazioni, il primo si ebbe sempre 
in Serie C nella stagione 1936/1937, 
nel match di andata ad imporsi fu il 
Foggia per 4-1, discorso diverso 
nella gara di ritorno con il Cerignola 
vittorioso per 2-1. Il derby torna  
nuovamente protagonista nel 
campionato di  IV Serie  stagione 
1954/1955, ed ancora una volta i 
satanelli fanno valere la legge dello 
Zaccheria dove s’imposero per  2-
1,ma nel match di ritorno le cicogne 
risposero con un altro 2-1.  Il derby 
torna protagonista un anno più 
tardi sempre IV Serie  stagione 
1955/1956, e come accaduto negli 
anni 30, il Foggia tra le mura amiche 
s’impone per 4-1, la gara di ritorno 
giocata a Cerignola finisce con il 
primo storico 1-1. 

Un anno dopo sempre in  IV Serie stagione 
1956/1957 il Foggia ancora una volta  fa valere la 
legge dello Zaccheria, imponendosi per 3-1, ma 
nel match di ritorno la formazione ofantina 
risponde con un secco 1-0. Il derby torna un 
anno più tardi ,stagione 1957/1958 nel 
campionato di  Prima Serie Interregionale, come 
nelle stagioni precedenti il Foggia fa suo il derby 
di andata allo Zaccheria per 3-2, ripentendosi 
anche nel match di ritorno dove i satanelli 
espugnarono la città ofantina con un pesante 5-
1, dopo di che per rivivere l’emozioni del derby 
di Capitana, bisogna attendere  il campionato di 
Serie D 2019/2020, in cui i rossoneri seppero 
imporsi per 2-1 nella gara disputata allo 
Zaccheria, per poi ripetersi al Monterisi dove 
vinsero per 1-0. Il derby torna protagonista  in 
Serie C nella stagione 2022/23, nel match di 
andata giocato alla Zaccheria, il Cerignola di 
riesce ad imporsi per 3-2 vendicando cosi il 5-1 
patito nella stagione 1957/58, nel match di 
ritorno gli ofantini superano nuovamente i 
cugini per 4-2, Il massimo splendore per il derby 
arriva nella fase playoff della scorsa stagione, 
nella gara di andata giocata a Cerignola  le 
cicogne s’impongono con un sonoro 4-1, ormai la 
conquista del passaggio del turno sembra essere 
cosa fatta, ma nel gara di ritorno i satanelli 
fanno ancora una volta valere la legge dello 
Zaccheria storicamente positiva, tanto da 
sovvertire il risultato imponendosi per 3-0  
qualificandosi  ai quarti di finale. Gara dunque 
quella di Lunedì che si preannuncia molto 
intensa che tra ricorsi storici, statistiche e 
classifica attuale, entrambe le formazioni hanno 
l’assoluto bisogno di vincerla. 
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